

Excélsior Sección: Comunidad 2024-03-12 03:43:54

247 cm²

Página: 19

1/1



Zambrano y su hambre de dinero

• La Dirección Nacional Ejecutiva del sol azteca decidió arrebatarle el control de las finanzas a Nora Arias. Alegando presuntas *malas prácticas* administrativas en su Comité Directivo en la Ciudad de México, la dirigencia nacional del PRD *decomisó* los recursos que el INE les da para su operación política en la capital.

El fin de semana, la Dirección Nacional Ejecutiva del sol azteca, que preside **Jesús Zambrano**, decidió arrebatarle el control de las finanzas a la presidenta local, **Nora Arias**, para manejar a su antojo los dineros del partido.

La jugada de *Los Chuchos* no es nueva, pues en cada elección hacen lo mismo para quedarse con el dinero, y ahora usarán a **Carlos Zambrano**, hijo del dirigente nacional, quien será el proveedor del PRD.

Es decir, que el junior del *Chucho Mayor* fue incluido en la lista de quienes surtirán los artículos para la temporada electoral. No cabe duda que el sonorense es buen padre, pues no dejará que su hijito se quede nomás mirando cómo pasan frente a él los contratos.

En 2021, **Zambrano** se hizo del dinero de la misma forma, imponiendo en Finanzas a **Aurelio Alfredo Reyes García**, a quien, por cierto, después envió a la alcaldía Tlalpan, con **Alfa González**.

Esta vez le dio las Finanzas locales a su coordinador nacional, **Aldo Dávila Ríos**, quien tiene una carpeta por *administración fraudulenta* en la Fiscalía General de Justicia de la capital, bajo el número CI- FIEAE/C/UI-1C/D/013/01-2023.

El interés de Los Chuchos por la Ciudad de México creció

La jugada de

Los Chuchos no

es nueva, pues

en cada elección

hacen lo mismo

para quedarse

con el dinero.

luego de haber perdido el registro en 20 entidades. Por eso buscan asentarse en la capital del país, donde la gestión de **Nora** permitió al PRD sobrevivir.

La ambición de **Zambrano** y su pandilla no tiene límite, pues, sin tener presencia territorial en la CDMX, ponen a su nuevo chico consentido, **Ángel Ávila**, a pelear diputaciones locales y alcaldías.

Como fueron doblados por el priista **Alejandro Alito Moreno**

y el panista **Marko Cortés** en las principales posiciones a nivel nacional, buscan los lugares que **Nora** sí logró en la alianza Va por la Ciudad de México.

Porque, además de la lana del partido, *Los Chuchos* le están echando el ojo al presupuesto de las alcaldías que pudieran ganar, y una buena posibilidad es GAM, donde los de Morena están muy partidos.

Por ello intentarán de nuevo inhabilitar a **Arias** para poder hacer *ajustes* en las candidaturas y meter a sus incondicionales. El tema acabará seguramente en tribunales y el único perjudicado será el frente opositor.

Vaya bronca para **Santiago Taboada** y la alianza, justo cuando mejor caminan.



CENTAVITOS

Cuando por fin el Congreso de la Ciudad de México había decidido votar las ternas de quienes sustituirán a los alcaldes que se fueron en busca de otra posición política, una señal de última hora frenó el tema. Martí Batres pidió anoche que las ternas no se incluyeran en el orden del día, ya que necesitaba hacer unos ajustes, pues se le hizo bolas el engrudo con las listas que envió a Donceles. Entre los nombramientos más esperados estaba el del relevo en la Cuauhtémoc, donde **Sandra Cuevas** dijo a su equipo que necesitaba como sustituto no al mejor, sino a quien no le hiciera el feo a los moches, pues requeriría de efectivo para su campaña por el Senado. Recomendó dejar a Raúl Ortega Rodríguez, quien, según ella, le podría garantizar el flujo necesario, pero Batres no lo incluyó en la terna y se armó la bronca. El jefe de Gobierno sustituto propuso a José Medina, a Rodrigo Torres y a Dulce María Jurado, pero esos son muy mochos para el moche y no le servirían a la exalcaldesa. Hay que ver en qué termina la novela.

